

Comunicado de Prensa

Ruta Región, estrategia clave de la intervención de EPS Famisanar, llegó a San Bernardo en Cundinamarca

- A 60 días de gestión, la intervención activa Ruta Región para llevar soluciones en salud a los territorios.

San Bernardo, 30 de enero de 2026. EPS Famisanar entregó un balance positivo de la jornada Ruta Región – Ruta de Bienestar, desarrollada en el municipio de San Bernardo, donde la EPS llegó con su oferta institucional para acercar los servicios de salud a un territorio que cuenta con más de 2.000 afiliados.

Durante la jornada se garantizaron más de **129 atenciones**, que incluyeron 10 valoraciones en optometría, 14 consultas médicas orientadas a la identificación de riesgo cardiovascular, y la vacunación de 30 afiliados, como parte de las acciones de promoción y prevención.

Asimismo, se adelantaron 6 autorizaciones de medicamentos, se practicaron 4 citologías, y 4 menores de edad recibieron valoración integral. La feria también permitió brindar acompañamiento en planificación familiar a 2 afiliadas, realizar 6 procedimientos de higiene oral, y gestionar 2 nuevas afiliaciones al sistema de salud.

6 en odontología y 37 trámites de autorizaciones, en articulación con la red de servicios de la ESE local.

“Ruta Región es una estrategia con la que le ponemos el termómetro a los territorios. Venimos a escuchar a nuestros afiliados, a identificar sus necesidades reales y a tomar decisiones oportunas que mejoren su experiencia en el sistema de salud. Nuestro compromiso es acercar los servicios, por eso realizamos seguimiento expedito al hospital local y así garantizar una atención más humana, oportuna y resolutiva”, afirmó Germán Darío Gallo, Agente Interventor de EPS Famisanar.

Como componente adicional, los asistentes participaron en actividades de bienestar enfocadas en la promoción del movimiento, la actividad física y el autocuidado. La jornada contó además con espacios académicos liderados por profesionales expertos en salud, entre ellos la doctora Kyung Hwa Kim, quien brindó información clave sobre prevención temprana del cáncer, así como orientación especializada en riesgo cardiovascular, en conjunto con la red de servicios.

“Para el municipio de San Bernardo es fundamental contar con la presencia de EPS Famisanar en el territorio. Agradecemos que hoy hayan llegado con una agenda institucional completa, que acerca los servicios de salud a nuestra comunidad y responde a las necesidades reales de nuestros ciudadanos”, señaló Libardo Morales, alcalde del municipio.

Con una amplia oferta institucional y un enfoque en la atención integral, EPS Famisanar desarrolló con éxito una feria de servicios en el municipio de San Bernardo, donde se garantizó el acceso oportuno a servicios de salud para la comunidad afiliada.

Con este tipo de iniciativas, EPS Famisanar reafirma su compromiso con los territorios, fortaleciendo la atención integral, la prevención de enfermedades y la cercanía con sus afiliados, a través de acciones concretas que impactan positivamente la salud y el bienestar de las comunidades.

**Gerencia de Comunicaciones y Mercadeo
EPS Famisanar**